
1 

 

 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’administration – 19/06/2023 
 

Date de transmission de la convocation : 08/06/2023 

1
ère

 convocation : oui 

2
nde

 convocation : non 

Président : Amaury VINCENT – Principal 

Secrétaire de séance : Annie PROTEAU – Enseignante 

Quorum : atteint –  19  membres -  18 votants 

Début de la séance : 18h08 

 

            RUBRIQUE I.              Activités pédagogiques & éducatives  

 

Introduction                                                                                                                                         M. Vincent                                      
M. le principal accueille les membres du C.A.  

 
Approbation des PV du  CA du 03/042023 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant)  
Nombres de votants =  18                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  18 

 

1. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé                                        
Etat des effectifs et structure pour la rentrée 2023                            
 

 Présentation / contexte  
M. Vincent présente un état des effectifs pour la rentrée 2023.  
6EME : 92 élèves ; 5EME : 90 ; 4EME : 88 ; 3EME : 90 – 3 poursuite de scolarité en Prépa-Métiers, les départs 
en MFR ne sont pas tous confirmés. 
Beaucoup de mouvements (entrées et sorties d’élèves) depuis ces 2 à 3 dernières semaines. 
 

 Commentaires / débat  
  

 Résultats du vote (le cas échéant) => Pas de vote 
Pas de vote 
 

2. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé                                        
Bilan pédagogique de l’année scolaire : focus sur quelques actions  
 

 Présentation / contexte  
Les professeurs porteurs des actions présentent leur projet :  

- La semaine du développement durable - Mme Perrotin, SVT ;  
- Les actions menées par le CESCE – Mmes Delmas, CPE et Nourigeon, infirmière ; 
- Ma carte, Mon Territoire – Mme Landré, arts plastiques ; 
- Semaine de la diversité culturelle – Mme Gallardo, espagnol ; 
- Voyage scolaire en Normande – Mme Serrecchia, HG ; 
- ERASMUS « Go-Green » - Mme Vitré, anglais. 

Toutes les actions et projets mise en œuvre dans l’établissement, son consultable dans la Programme Annuel 
des Actions (PAA) : https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?article1781 

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?article1781
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 Commentaires / débat  
  

 Résultats du vote (le cas échéant) => Pas de vote 
Pas de vote 

 

3. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé                                        
Projet d’établissement 2022 – 2026  
 

 Présentation / contexte  
M. Vincent présente le projet d’établissement 2022 – 2026 : https://etab.ac-poitiers.fr/coll-
mauze/spip.php?article2209 
 

 Commentaires / débat  
  

 Résultats du vote (le cas échéant)   
Nombres de votants =  18                   Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  18 

 

4. Question / Point abordé                                                                                                              M. Vincent                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé                                        
Séquence d’observation en milieu professionnel  
 

 Présentation / contexte  
Dates fixées en conseil pédagogique du 13/06 : période du lundi 20/11/2023 au vendredi 24/11/2023 
 

 Commentaires / débat  
  

 Résultats du vote (le cas échéant) => Pas de vote 
Pas de vote 
 
 
 

            RUBRIQUE II.             Vie budgétaire et financière  

 

1. Question / Point abordé                                                                                                           Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Adhésion au marché AGAPE 79 pour la charcuterie du terroir 
 

 Présentation / contexte 
Adhésion au  groupement d'achats "AGAPE 79" pour le marché de charcuterie du terroir du 1

er
 janvier au 31 

décembre 2024 
 

 

 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  18                  Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  18 

 

2. Question / Point abordé                                                                                                           Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Adhésion au marché AGAPE 79 pour la collecte des déchets 
 
 

 Présentation / contexte 

https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?article2209
https://etab.ac-poitiers.fr/coll-mauze/spip.php?article2209
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Adhésion au  groupement d'achats "AGAPE 79" pour le marché de collecte des bio-déchets issus de la 

restauration du 1
er

 janvier au 31 décembre 2024 
 

 

 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  18                  Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  18 

 

3. Question / Point abordé                                                                                                           Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Renouvellement du contrat de reproduction pour la reprographie 

 
 

 Présentation / contexte 
 

Le MENJ, le Centre Français d’Exploitation du droit de Copie (CFC) et la société des éditeurs et Auteurs de 

Musique (SEAM) ont conclu un nouveau protocole le 03/03/23 adoptant le nouveau contrat-type destinés aux 

collèges et lycées, applicable au 01/01/23 
 

 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  18                  Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  18 

 

4. Question / Point abordé                                                                                                           Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
DBM pour information  
 

 Présentation / contexte 
 

Exercice 2022 

 DO 7 : Redistribution des crédits ouverts au SRH groupement achat vers frais bancaires Payfip = 2.00€ 

 

Exercice 2023 

 DO 1 + 2 : Redistribution des crédits ouverts au SRH OM vers EPI = 90.00€ + groupement achat vers frais 

bancaires Payfip = 10.00€ 

 DBM 1 : subvention de la DAAC (Délégation Académique à l'Education Artistique et à l'Action Culturelle) pour 

le projet Ma carte, mon territoire (600€) 

 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  18                  Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  18 

 

5. Question / Point abordé                                                                                                           Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Acceptation de dons 
 

 Présentation / contexte 
Acceptation d’un don de 550€ de la part de la FCPE 

 

 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  18                  Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  18 
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6. Question / Point abordé                                                                                                           Mme Diop                                      
 

 Enoncé de la question ou du sujet abordé 
Prélèvement sur fonds de roulement 
 

 Présentation / contexte 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 Commentaires / débat  

 Résultats du vote (le cas échéant) 
Nombres de votants =  18                  Contre =  0                   Abstentions =   0                   Pour =  18 

 

 

            RUBRIQUE III.              Questions diverses  

 

1. Question / Point abordé                                                                                                           M. Vincent                                      
 
M. Mauffrey profite de cet espace de parole pour remercier les équipes pour leur engagement dans la réussite 
des élèves  

 

Tous les points à l’ordre du jour ayant été traités, Monsieur le Principal clôt la séance à 19h34. 


